

Participación inédita de Laos en conferencia internacional en Cuba



Participación de Laos en Conferencia Internacional en Cuba

Vientiane, 27 enero (RHC) La Agencia Lao de Noticias (KPL, por sus siglas en inglés) destacó hoy en la portada de su sitio web la participación de ese país, por primera vez, en la Conferencia internacional Por el equilibrio del Mundo.

El embajador de Laos en Cuba, Vanhtha Senmeuang, encabezó la representación de esta nación del Sudeste Asiático al que la propia fuente calificó como un evento importante y válido para sostener un positivo intercambio de ideas.

La V Conferencia internacional Por el equilibrio del Mundo entra este viernes en su recta final, en vísperas de conmemorarse el 170 aniversario del natalicio del Héroe Nacional cubano, José Martí, cuyos valores éticos aparecen como referente constante en los foros del encuentro.

Más de mil delegados de casi 90 naciones participan en las sesiones de trabajo, en las cuales se constató que existe coincidencia de criterios respecto a la plena vigencia del pensamiento martiano en la forja de un mundo de equidad, solidaridad e inclusión.

Tanto los foros de la conferencia como el Coloquio de Historiadores y el Encuentro internacional de Cátedras Martianas abordaron igualmente los más acuciantes temas de la actualidad, desde las realidades nacionales hasta los fenómenos que afectan a la humanidad en su conjunto.

De acuerdo con el programa, hoy tendrá lugar un congreso sobre el nuevo orden económico internacional, organizado por la Internacional Progresista y que contará con la presencia de David Adler, coordinador general de esa plataforma, y Guillaume Long, canciller de Ecuador durante la presidencia de Rafael Correa, entre otras personalidades. (Fuenete:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/311834-participacion-inedita-de-laos-en-conferencia-internacional-en-cuba>



Radio Habana Cuba